

Kurzlebensläufe geschäftsführender Vorstand

Reiß, Jedinat, Deckert

GDL-Bundesvorsitzender Mario Reiß



Mario Reiß (58) ist im nordsächsischen Torgau geboren. Er ist gelernter Schienenfahrzeugschlosser, Lokomotivführer und seit 1990 Mitglied in der GDL. Reiß war seit dieser Zeit in der Mitarbeitervertretung (Personalrat und Betriebsrat) und von 2014 bis 2022 Betriebsratsvorsitzender bei der DB Cargo AG in Halle. Er ist seit 2005 Mitglied im Aufsichtsrat der DB Cargo AG und war von 2010 bis 2022 im Aufsichtsrat der DB AG. Für die GDL war er lange Jahre als Ortsgruppenvorsitzender in Torgau und Falkenberg sowie als Tarifreferent tätig. Seit 2022 ist er stellvertretender Bundesvorsitzender der GDL. Er wohnt im Landkreis Torgau-Oschatz, ist verheiratet und Vater einer erwachsenen Tochter.

Zuständigkeitsbereiche: Güterverkehr, Tarifpolitik, Politik

Stellvertretender GDL-Bundesvorsitzender Lars U. Jedinat



Lars U. Jedinat (41) ist in Potsdam geboren. Im Jahr 1998 begann er die Ausbildung zum Eisenbahner im Betriebsdienst, Fachrichtung Lokführer/Transport. Er ist seit 2002 Mitglied der GDL und war zuletzt als Lokomotivführer und Disponent bei der DB Fernverkehr AG in Stuttgart sowie als Ersatzmitglied im Betriebsrat tätig. Bei der GDL war er unter anderem ehrenamtlich Bezirksjugendleiter und Tarifreferent und ab 2013 als Referent in der Tarifabteilung. Seit 2022 ist er stellvertretender Bundesvorsitzender der GDL. Er wohnt in Köln, ist verheiratet und Vater eines Sohnes.

Zuständigkeitsbereiche: Regionalverkehr, Mitbestimmung, Interessenvertretungen

Stellvertretender GDL-Bundesvorsitzender Christian Deckert



Christian Deckert (45) wuchs in Brandenburg und später in Nordrhein-Westfalen auf. Der gelernte Reiseverkehrskaufmann kam 1997 als Mitarbeiter im Bordservice zur Eisenbahn, wurde dann Zugbegleiter und war zuletzt Zugchef und Betriebsrat bei der DB Fernverkehr AG in Köln. Mitglied der GDL wurde er 2007. Seit 2016 ist er im GDL-Hauptvorstand und im Bezirksvorstand NRW, sowie in diversen bundesweiten Arbeitskreisen. Im Jahr 2019 wurde er zum stellvertretenden Bezirksvorsitzenden in NRW gewählt. Er wohnt in Köln und lebt in einer festen Partnerschaft.

Zuständigkeitsbereiche: Fernverkehr, Sicherheit, Soziales